

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren,
aber es tut gut, zu erfahren, wie viele ihn gern hatten.
Es ist uns ein Trost zu wissen, dass wir in unserem
Schmerz und unserer Trauer nicht alleine sind.

Johann Homm

D Herrn Pfarrer Niethammer für seine tröstenden
 Worte
A dem Posaunenchor Bitzfeld
N für alle lieben Worte und Geldzuwendungen
 dem Bestattungsinstitut Wenninger
K für die hilfreiche Begleitung
 all denen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet
E haben

Im Namen aller Angehörigen:
Rosina Homm

Bretzeld, im Januar 2018